



# NOTA DE PRENSA

---

Jueves 23 de septiembre de 2009.

## **Boletín Mensual al 15 de septiembre de 2009**

- En la primera quincena del mes de septiembre de 2009, las tasas de interés de las licitaciones de instrumentos del Banco Central registraron distintas variaciones en relación al mes de agosto. Las licitaciones de PDBC presentan un aumento a 0,47% y 0,49% en los plazos a 30, 90 días respectivamente, mientras que para el plazo a 180 días disminuye a 0,48%.
- En el sistema financiero se observan diversas variaciones en las tasas de interés tanto en pesos como en UF: las tasas de operaciones nominales de 30 a 89 días aumentaron a 0,60% en las captaciones y a 4,44% en las colocaciones, con esto el spread aumentó 12 puntos base en relación al mes de agosto. En el tramo de 90 días a un año las tasas aumentan a 1,08% para las captaciones y a 12,12% para las colocaciones, mientras que para el mismo tramo en el mercado en UF disminuyen a 1,92% para captaciones y a 4,38% para las colocaciones.
- Al finalizar la primera quincena del mes, la base monetaria registra una disminución en relación al mes anterior de un 1,3%, en tanto el circulante y el dinero en poder del sector privado (M1) anotaron un alza de 4,4% y 4,6%, respectivamente.
- Las reservas internacionales han aumentado US\$ 924 millones en la primera quincena del mes en relación al cierre del mes anterior.
- Durante el mes de agosto, los activos consolidados en moneda extranjera del Instituto Emisor y del Gobierno Central alcanzaron un nivel de US\$ 43.554 millones, con lo que esta variable registró un incremento de US\$ 893 millones. Esta variación fue resultado de un aumento de los activos de reservas oficiales por US\$ 1.555 millones, y una disminución de los otros activos en moneda extranjera por US\$ 663 millones, los que corresponden a activos líquidos en moneda extranjera que el gobierno mantiene en instituciones distintas al Banco Central. Los compromisos netos predeterminados que afectan a estos activos en un horizonte de doce meses se incrementaron en US\$ 250 millones, debido principalmente a un aumento de los saldos de las cuentas corrientes en moneda extranjera mantenidas por los bancos comerciales en el Banco Central. Los saldos de estos compromisos mantienen su condición acreedora. Así, el nivel de la liquidez global en moneda extranjera, descontados los compromisos netos predeterminados de corto plazo, alcanzó a US\$ 43.620 millones en agosto, lo que representó un incremento de US\$ 642 millones respecto del mes anterior.

---

Para contactarse con la Gerencia Asesora de Comunicaciones del Banco Central de Chile, puede escribir al correo electrónico [comunicaciones@bcentral.cl](mailto:comunicaciones@bcentral.cl) o llamar a los teléfonos (56-2) 670 2438 – 670 2274.